



Legisladores mexicanos piden a EU retirar cargos contra Assange

Casi un centenar de legisladores federales y locales demandaron al presidente de Estados Unidos, Joe Biden y al Congreso de ese país retirar los cargos contra Julian Assange y poner fin a los procedimientos de extradición en curso.

“Nos unimos al llamado para la liberación inmediata de Assange, hecho por organizaciones internacionales en las Naciones Unidas, Amnistía Internacional, otros defensores de los derechos humanos y asociaciones legales, médicas”.



En una carta entregada a la embajada de Estados Unidos en México, respaldaron el acuerdo del Consejo de Europa, “que considera que el trato a Assange se encuentra entre las amenazas más graves a la libertad de expresión, y con el Parlamento de la Unión Europea y los parlamentarios de todo el mundo, que se oponen a la extradición y expresan su preocupación por las violaciones de los principios fundamentales de Assange, derechos humanos, civiles y políticos”.

Senadores y diputados se sumaron, dijeron, “a una voz pública cada vez mayor en la sociedad civil, las organizaciones de derechos humanos, los grupos de prensa y la clase política y judicial que proclaman que se debe detener la persecución de Assange”.

En la Cámara de Diputados dieron a conocer el documento la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; Rafael Barajas “El Fisgón”, Alina Duarte, así como los diputados Manuel Vázquez Arellano y Jorge Toledo.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/04/11/politica/legisladores-mexicanos-piden-a-gobierno-de-eu-retirar-cargos-contra-assange/?from=page&block=politica&opt=articlelink>